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令和７年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月４日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 田中 哲 君 

①学校の在り方について 

 

 

 

 

 

 

②防災ステーションについて 

 

 

③地域活性化について 

 

○児童・生徒数の推移について 

〇学校の統合について 

〇義務教育学校について 

〇校区外通学について 

〇学校区を越えた学校選択について 

〇特認校制度について 

〇市長の考えについて 

〇現在の状況について 

〇要望書について 

〇市長の決断について 

〇起業創業・企業誘致について 

〇人吉球磨観光地域づくり協議会について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

市長・部長 

市長・部長 

◎13番 本村 令斗君 

①自治基本条例 

 

②災害公営住宅問題 

 

③カルチャーパレス小ホールの

舞台 

 

〇災害公営住宅問題から見える制定の必要性

について 

〇日照時間の減少や上から見られることに対

する補償（迷惑料）について 

〇突き出しの高さについて 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①令和２年７月豪雨災害の被災

者の住まいの再建について 

 

 

 

 

②人吉市まち・ひと・しごと総合

交流館「くまりば」の利活用に

ついて 

③人吉市図書館の整備について 

 

〇災害公営住宅（東校区地区）建設において、

これまでの住民への対応、配慮について 

〇大工団地、九日団地への入居後のコミュニ

ティー支援及び消防計画等について 

〇木造仮設利活用住宅の現状と今後のコミュ

ニティー支援及び消防計画等について 

〇人吉市まち・ひと・しごと総合交流館の取

組状況について 

〇屋外の利活用について 

〇視聴覚室の設置について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①防災行政について 

 

 

 

②市民の声から 

 

 

〇防災計画と人吉市地域防災官について 

〇防災教育について 

〇消火栓・防火水槽・防災公園計画について 

〇防災士の機能向上について 

〇第２２回ひとよし温泉マラソンについて 

〇敬老祝金について 

〇図書館新設の要望について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和７年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月５日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 池田 芳隆君 

①市長マニフェストの進捗と今

後の施策について 

 

〇２年経過した中で、及第点をつける事業・

施策は何か 

〇進んでいないと思われる事業・施策は何か

またその事業の問題点は何と考えるか 

〇「eスポーツ」等の今後の取組については 

〇残り２年間で市長が特に優先したい事業・

施策は何か。また、その理由は 

〇高齢者福祉についての今後の考えは 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長 

 

市長・部長 

◎16番 宮原 将志君 

①学校教育 

 

〇小中学校の再編、統廃合について 

・少子化がもたらす学校教育への影響 

・教員の確保と配置の見通し 

・学校施設の老朽化対策 

・小中学校の再編、統廃合の考え 

 

市長・教育長・部長 

 

◎２番 松村 太 君 

①本市における自治体ＤＸの取

組について 

 

 

②共生社会の実現を推進するた

めの認知症基本法施行による

本市の取組は 

 

〇本市の自治体ＤＸの取組は 

〇人吉市スマートシティ推進計画の進捗につ

いて 

〇業務ＤＸの市民へのメリットは 

〇共生社会の実現を推進するための認知症基

本法の理念に基づく本市の取組は 

〇地域包括ケアと生活基盤整備事業の利活用

の現状について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 
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令和７年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月６日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎８番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

〇人吉市復興まちづくり計画について 

・中神地区、大柿地区及び温泉地区の遊水地

整備事業の進捗状況と今後のスケジュール

について 

・馬氷川・万江川・出水川・福川・御溝川・

山田川の整備計画について 

・薩摩瀬地区及び温泉下林町地区の整備計画

について 

・避難路整備計画の進捗状況と今後のスケジ

ュールについて 

・ライフライン整備の進捗状況について 

○人吉市地域防災計画について 

・人吉市の防災体制の現状と今後について 

・防災行政無線、監視カメラ及びドローン撮

影について 

・地域自主防災組織の現状について 

・人吉市の地域防災官について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎11番 西 信八郎君 

①農業関係 

②消防団関係 

③教育関係 

 

 

④市民の声より 

 

〇地域計画について 

〇消防団再編について 

〇こども性暴力防止法について 

〇学校徴収金について 

〇会計リテラシーについて 

〇教育・保育施設等における事故対策につい

て 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎１番 川上 紗智子君 

①2020 年豪雨災害時の球磨川支

流の被害状況と今後の治水対

策について 

 

②既存の流水型ダムの現状につ

いて 

 

〇馬氷川沿いの被害と対策について 

〇胸川沿いの被害と対策について 

〇万江川沿いの被害と対策について 

〇山田川沿いの被害と対策について 

〇調査したのか 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 


